

Anglo American se querrela por estafa contra Fundación ProCultura: acusan irregularidades en donaciones

Anglo American presentó una querrela por el delito de estafa contra la Fundación ProCultura, una de las principales investigadas en el Caso Convenios, tras detectar una serie de irregularidades en la rendición de cuentas de las donaciones que le realizó para beneficiar a las comunidades cercanas a sus operaciones. La compañía sostuvo que "ante la evidencia recopilada en nuestro proceso de investigación interna, se estableció que existían irregu-

laridades en la rendición de cuentas y trazabilidad en los últimos proyectos entregados a la Fundación ProCultura, las que correspondan sean investigadas por el Ministerio Público". "Los convenios suscritos con esta entidad, que existen desde 2017, tuvieron por objeto beneficiar a comunidades en las zonas donde la compañía tiene operaciones, con foco en las áreas de medios de vida (turismo y patrimonio), plan de montaña, salud y bienestar", agregó.

